

# La Jornada

DIRECTOR GENERAL: CARLOS PAYAN VELVER  
MEXICO, DF. AÑO TRES ■ NUMERO 735



LA ENCABEZO ROSARIO IBARRA DE PIEDRA

## Notable ausencia de los partidos en la marcha por el 2 de octubre

A la vanguardia de la manifestación, familiares de desaparecidos políticos

Manuel Meneses ■ Nuevamente, como cada año desde hace 18, miles de estudiantes —fundamentalmente—, obreros colonos y militantes partidistas marcharon ayer de la Plaza de las Tres Culturas al Zócalo para recordar a los mexicanos que cayeron en Tlatelolco la tarde del 2 de octubre de 1968, 16 según el gobierno diazordacista y varios centenares en versión de los protagonistas del movimiento estudiantil de aquel año.

Un impresionante grito *Dooooo de octubre* y una más impresionante respuesta *Noooo se olvida* marcaron el inicio a la marcha en punto de las 17:00. A la cabeza de la columna el Frente Nacional Contra la Represión. Pero esta vez se notaron las ausencias de los Heberto, Arnoldo, Gómez y de aquellos que en 1968 desempeñaron papeles protagónicos, no así la de Rosario Ibarra de Piedra, que

prácticamente encabezó la marcha.

A la vanguardia de ella, varias decenas de familiares de desaparecidos políticos, portando llamativas cartulinas en el pecho y espalda, cuyas leyendas reclaman: "Por una nueva ley de amnistía para todos los desaparecidos y presos políticos del país". En la parte superior derecha de cada cartulina, la fotografía del familiar reclamado.

Una veintena de contingentes integraron la marcha, fundamentalmente estudiantiles, con viejas y nuevas consignas. De estas últimas, destacan las siguientes: "La deuda no es del pueblo, es del PRI y su gobierno"; "Ni PRI ni PAN;/ gobierno popular" y "las madres enlutadas/ volvieron a salir,/ quieren ver a sus hijos,/ lo van a conseguir". A varias de las madres que reclamaban se les preguntó si



En Tlatelolco



En el Zócalo ■ Fotos: Fabrizio León

HOY VIERNES 3 DE  
OCTUBRE DE 1986